

Communiqué de presse Toulouse, le O3 janvier 2023

François MOOG, nouveau recteur de l'Institut Catholique de Toulouse

Le Professeur François MOOG, a été élu recteur de l'Institut Catholique de Toulouse le 05 octobre dernier. Il devient ainsi le premier laïc de l'histoire de l'Institut à exercer la fonction de recteur à l'ICT.

Il a pris officiellement ses fonctions le 19 décembre 2022, suite à la confirmation de son élection par le dicastère pour la culture et l'éducation catholique du Saint-Siège. Il succède à Mgr Christian DELARBRE, nommé Archevêque d'Aix et Arles.

François MOOG est docteur en théologie de l'Institut Catholique de Paris (STD) et de l'Université Laval de Québec (PhD).

Il était jusqu'alors Professeur à l'Institut Catholique de Paris (ICP) où il enseignait l'ecclésiologie et l'anthropologie théologique et où il dirigeait le Cycle des Etudes du Doctorat de théologie. Il a aussi été doyen de la Faculté d'Education et de Formation de l'ICP de 2014 à 2019 et directeur de l'Institut Supérieur de Pastorale Catéchétique (ISPC) de 2007 à 2014. Il reste enseignant-chercheur associé à l'Unité de Recherche "Religion, Culture et Société" (EA 7403) de l'ICP où il dirige jusqu'à présent l'Équipe de recherche en anthropologie chrétienne.

Ses recherches actuelles portent sur l'anthropologie chrétienne, notamment à partir des pratiques éducatives. Il s'est ainsi spécialisé dans le domaine de l'éducation catholique. Il a publié récemment Éducation intégrale. Les ressources éducatives du christianisme (Salvator, 2020).

+ Guy de KERIMEL Archevêque de Toulouse Chancelier de l'Institut Catholique de Toulouse

A propos de l'Institut Catholique de Toulouse

L'Institut Catholique de Toulouse, fondée en 1877, est un Etablissement d'Enseignement Supérieur Privé d'Intérêt Général (EESPIG) porté par une association loi 1901 à but non lucratif et reconnue d'utilité publique. Il accueille chaque année près de 3 700 étudiants dans 5 facultés et 10 organismes. Il rayonne aujourd'hui sur les régions Occitanie et Nouvelle-Aquitaine. Depuis près de 150 ans, au cœur du quartier des Carmes à Toulouse, notre établissement forme et accompagne des étudiants et apprenants de toutes origines et de tout âge. Une conviction anime nos équipes : permettre le développement intégral de nos étudiants, en s'appuyant sur son Unité de Recherche « Culture, Ethique, Religion et Société » (Céres), un cadre patrimonial historique et de nombreux partenaires internationaux.

Contact Presse:

Thomas RECOING – Directeur de la communication 06 66 37 53 58 – thomas.recoing@ict-toulouse.fr